

"Die Zeit ist schlecht? Wohlan. Du bist da, sie besser zu machen."

(Thomas Carlyle)

Liebe Freunde, Vereinsmitglieder und Unterstützer,

wieder ein Jahr vorbei und wie jeder weiß, sind die Zeiten nicht wirklich besser geworden. Die Herausforderungen aus dem Jahresbericht 2023 könnte ich 1:1 kopieren, aber das wäre ja dann auch die gleiche Leier ;-)

Zum Glück wurde auch im Jahr 2024 wieder einmal sehr eindrucksvoll bewiesen, wie gut unsere geliebte Tuningszene zusammenhält und wie viel Support unser Verein aus den unterschiedlichsten Bereichen erfahren darf.

Doch trotzdem spürten wir bei der letzten Weihnachtsaktion mehr denn je, dass die "Zeiten" schlechter sind. Viele Firmen kämpfen mit der aktuellen wirtschaftlichen Situation und bei vielen Spendern sitzt der Geldbeutel einfach nicht mehr sooo locker wie in der Vergangenheit.

Unser Ziel ist trotzdem ganz klar:

Wir wollen von Jahr zu Jahr größer werden, besser werden, mehr "GUTES TUN".

Aus diesem Grund war es uns im vergangenen Jahr sehr wichtig, über das ganze Jahr schon viel zu tun, viel Präsenz zu zeigen und natürlich viele Spenden zu sammeln.

Ein Absolutes Highlight war in diesem Zusammenhang auch unser erstes eigenes Autotreffen – "MK2 Charity"!

Trotz grauenhaftem Wetter haben sich über 300 Golf und Jetta 2 am Schleizer Dreieck eingefunden und wir konnten aus diesem Treffen allein schon 10.000 € für den guten Zweck direkt in Schleiz spenden!

Aber selbstverständlich war auch unsere Weihnachtsaktion wieder einmal ein voller Erfolg. Unzählige Artikel wurden für den guten Zweck versteigert und es kamen beachtliche Summen zusammen!

Mit großem Stolz darf ich Euch nun berichten, dass Tuner-Helfen e.V. das Spendenjahr 2024 mit folgender großartigen Summe abschließen wird:

77.000,- EUR !!!

Einmal mehr ist es uns gelungen, das hervorragende Ergebnis aus dem Vorjahr zu übertreffen!!! Ich möchte jedem Einzelnen danken, der uns bei dieser tollen Sache unterstützt – in welcher Form auch immer. Jeder tut, was in seinen Möglichkeiten umsetzbar ist.

Die Erfolgsstory unseres Vereins geht weiter.

Was 2019 mit einer kleinen privaten Spendensammlung von 6.155,- Euro begann, ist nun nach 5 Jahren auf eine unfassbare Spendensumme von knapp 297.000,- Euro gewachsen!

Folgende Einrichtungen haben wir im Spendenjahr 2024 unterstützt (teilweise werden die noch ausstehenden Überweisungen in den nächsten Tagen ausgeführt):

- Behindertenverband SOK e.V. in Schleiz
- Kinder- und Jugendstützpunkt Schleiz
- Lukas Stern e.V. (Chemnitz)
- Kinderring Neuhardenberg e.V.
- SV Fortuna Neuhardenberg e.V.
- Verein der Freiwilligen Feuerwehr Neuhardenberg e.V.
- Heinzelmännchen für OHA e.V. (Nürnberg)
- Kinderhospiz Bärenherz (Leipzig)
- Kinderhaus Atemreich (München)
- Jugendhof Hirschkuppe (Rinteln)

Nochmals ganz herzlichen Dank an wirklich ALLE, die uns hier helfen!

Im Namen des gesamten Vereins wünsche ich Euch alles Gute für 2025. Seid dankbar für das, was Ihr habt und unterstützt uns auch bitte weiterhin so tatkräftig.

